

RÉSUMÉ/SUMMARY

RÉSUMÉ:

Ce mémoire reprend la démarche engagée dans le cadre du stage de deuxième année de Master « Entrepreneuriat, Stratégie, Innovation et Ingénierie du Projet Sportif » dispensé à l'Université Blaise Pascal Clermont Ferrand II.

La méthodologie et les ressources théoriques utilisées sont clairement décrites dans ce mémoire.

Le stage en question porte sur l'étude et la mise en place d'un chemin d'interprétation sur la commune de Varennes-sur-Allier. Le but est de réaliser un diagnostic du territoire. Par la suite, des idées et des thématiques émergeront et amèneront des propositions ce qui permettra de choisir des actions pertinentes. De cette manière, nous pourrons répondre aux attentes de la demande en créant une offre de qualité.

MOTS-CLÉS: Interprétation, territoire, méthodologie, qualité, satisfaction, valorisation, sensibilisation, mise en œuvre, communication.

SUMMARY:

This thesis takes the approach adopted in the second year of internship Master "Entrepreneurship, Strategy, Innovation and Engineering of Sport Project" given at the Université Blaise Pascal Clermont Ferrand II.

Methodology and theoretical resources used are clearly described in this document. The course in question is the study and the establishment of a path of interpretation in the town of Varennes-sur-Allier.

The goal is to make a diagnosis of the territory. Thereafter ideas and themes emerge and bring proposals which will allow to select relevant actions. In this way, we can meet the expectations of demand by creating a quality offer.

KEY-WORDS: Interpretation, territory, methodology, quality, satisfaction, development, awareness, implementation, communication.

Année Universitaire/Academic year: 2011/2012| MASTER 2 ES2IPS-B

Auteur/Author: BERZIN Lauriane